



11 de septiembre de 2006

## **La CHS acondiciona el tramo urbano del río Segura por Murcia con motivo de la Feria de Septiembre**

*Los murcianos podrán acceder al cauce por las dos márgenes a la altura de la Fica a través de sendos caminos de servicio*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha finalizado nuevas actuaciones para el acondicionamiento del tramo urbano del río Segura a su paso por la ciudad de Murcia con ocasión de la Feria de Septiembre. Gracias a ellas, se podrá acceder al cauce por ambas márgenes tras haber habilitado sendos caminos de servicio a la altura de La Fica, además de haber arreglado las escaleras existentes entre el Auditorio y Verónicas.

Esta actuación, que ha tenido un presupuesto de unos 60.000 euros, ha significado la recuperación de la continuidad del camino de servicio de la Margen Izquierda del río Segura en el tramo Urbano de Murcia, además de posibilitar la creación de un circuito deportivo de longitud media para uso de la población.

También han concluido las obras de arreglo de las escaleras de acceso al tramo urbano del río Segura entre Verónicas y La Fica, que se encontraban, tras largos años de abandono, en un estado de deterioro e inseguridad para su uso. El arreglo de las escaleras ha consistido en el tratamiento de las escalinatas, el reforzamiento de todos los elementos de seguridad y los peldaños, además de anclar las estructuras y pintar las barandas.

Con estos trabajos se ha recuperado la posibilidad de acceso a los caminos de servicio del río Segura en Murcia, permitiendo actividades socio-recreativas en el entorno fluvial.

Hay que recordar que el pasado mes de marzo, con motivo de la fase de clasificación nacional para el Campeonato Mundial de Pesca en Aguas Dulces (categorías Juvenil e Infantil), que se celebró el pasado mes de marzo, la CHS ejecutó las obras que permiten el acceso a la margen opuesta de los caminos de servicio habilitando las escaleras y adecuando el entorno con una plantación lineal de palmeras.

Tras estas actuaciones, la CHS va continuar la mejora del tramo urbano del río Segura en Murcia con la plantación de palmeras en la margen izquierda —ya colocadas anteriormente en la margen de Los Molinos— y acondicionando la rampa de acceso al cauce que existe a la altura del Museo Hidráulico.

Con estas iniciativas, la Confederación continúa con su labor de regenerar el río, con el objetivo de que este cauce sea de nuevo el protagonista de la vida de las poblaciones por las que discurre. En este sentido, la CHS está estudiando realizar el acondicionamiento integral del cauce y su márgenes en todo el casco urbano de Murcia para que se convierta en un paseo fluvial.